

北野小学校 学校だより 松風

鷹栖町立北野小学校
文責：教頭 西尾圭一
第 8 号
令和6年11月29日

「1年の締めくくりに、自分らしさを見つめて」

鷹栖町立北野小学校長
南山 タ子

今年も残りわずかとなりました。年の瀬の寒さが一段と厳しくなるこの時期、忙しい日々の中でも、ふとした瞬間に一年を振り返る機会が増えるのではないのでしょうか。

変化の激しい社会の中で、多くの課題や試練に直面する日々が続いています。それでも、そうした状況にただ流されるのではなく、自分自身の強みやこれまでの歩みを振り返る時間をもつことが、とても大切だと感じます。

自分が「何を大切にしてきたか」「何を達成してきたか」を考えることは、次の一步を踏み出すエネルギーに繋がるからです。

12月は、学校でも一年間の学びや成長を振り返る機会が多くあります。その際には、ぜひ「できなかったこと」や「課題」ばかりに目を向けるのではなく、「できるようになったこと」「頑張ってきたこと」に意識を向けてほしいと思います。ポジティブな振り返りは、自己肯定感を育み、未来への希望を支える大きな力となります。

もちろん、成長には柔軟性も必要です。これまでの経験や価値観を大切にしながらも、新しい視点や異なる考え方を受け入れることで、自分自身をさらに磨き上げていくこと

ができるでしょう。その過程で、期待を他者に向けすぎるのではなく、自分が何をすべきかに焦点を当てるのが、より実りある成長に繋がります。

ご家庭でもぜひ、お子さんと一緒に一年を振り返りながら、頑張ったことやよかったことを話題にしてみてください。その対話が、子どもたちが未来に向けて前向きな気持ちを育むきっかけになるはずです。

12月の登校日は17日です。寒さや感染症対策が気になる時期ではありますが、教職員一同、子どもたちが笑顔で終業式を迎えられるよう、安全を第一に努めてまいります。

2024年も残りわずかになりましたが、どうぞよろしくお願いいたします。



児童生徒音楽発表会

1日(金)鷹栖町児童生徒音楽発表会に4・5年生が参加しました。5年生は、学芸会でも演奏した「トラブルメーカー」、そして、「北野小の校舎から」を歌いました。体育館とは違うよく響く素敵なホールでの発表で緊張したと思いますが、練習の成果を発揮し、堂々と演奏することができました。最後に、代表児童がステージに上がり、全員で「BELIEVE」を合唱し、大勢で歌う良さも実感することができました。鷹栖小学校や鷹栖中学校の演奏もしっかり聴き、音楽の楽しさを実感する貴重な機会となりました。



鷹栖町教育研究集会

22日(金)鷹栖町教育研究集会では、2年生国語「ないた赤おに」、3年生社会「事故や事件からまちを守る」、6年生体育「跳び箱運動」の授業を町内の先生方に見ていただきました。北野小学校として授業改善を図ってきたことが、どのように子どもたちの学びの姿として実現されているかを様々な先生方からご意見いただき、よりよい授業を実現していくため、多くのご示唆をいただきました。今回の授業を通して得たことを、日々の授業に生かし、子どもたちが生き生きと学んでいくために教職員一同取り組んでいきます。



鷹養交流

7日(木)、14日(木)で1・2年生がそれぞれ鷹栖養護学校との交流を行いました。今回は、ポッチャを通して運動しながら楽しく交流を深めることができました。会の進行やグループでの話し合いを子どもたちで進めるなど、成長を感じられる場面が多くありました。



幼保・小交流

26日(火)北野保育園、円山幼稚園の園児を招き、2年生と交流会を開きました。交流会では、2年生が生活科で作成したおもちゃを使って、園児たちと楽しみながら交流を深めることができました。年下の子に優しく接したり、困っている子に自分から声を掛けるなど、思いやりの心が行動に表れ、2年生にとっても大きな成長の機会となりました。



12月行事予定

2日	月	朝会
4日	水	委員会
5日	木	参観日(2・4・6年)
6日	金	参観日(1・3・5年) 3年学年レク
10日	火	鷹養交流5年
11日	水	クラブ 鷹養交流3年
13日	金	陶芸教室(6年)
18日	水	鷹養交流(6年)
20日	金	鷹養交流(4年)
24日	火	B日課4時間 2学期終業式
25日	水	冬季休業(~1/15)
29日	日	学校閉庁日
30日	月	学校閉庁日
31日	火	学校閉庁日